

Rheine, 24. November 2023

Presseinformation

Informationsveranstaltungen der onkologischen Zentren in Rheine

Expert:innen aus den unterschiedlichen Fachgebieten informieren über Krebsbehandlungen und beantworten die Fragen von Betroffenen.

Die onkologischen Zentren der Mathias-Stiftung bieten bei der Diagnose von Brust-, Darm-, Lungen-, Prostata- sowie gynäkologischen Krebserkrankungen ein breites Behandlungsspektrum an, welches in Kooperationen mit niedergelassenen Ärzt:innen durchgeführt wird. In den kommenden Wochen finden hierzu verschiedene Informationsveranstaltungen statt. Dabei zeigen Expert:innen aus den unterschiedlichen Fachgebieten die neuesten Erkenntnisse in der Krebsbehandlung auf. Eine Anmeldung zu den Veranstaltungen ist nicht erforderlich. Es wird empfohlen, aufgrund der andauernden Infektionswelle eine Maske zu tragen.

Die nächste Veranstaltung am **29.11.** behandelt das Thema:

Onkologische Rehabilitation

Die onkologische Rehabilitation soll Betroffenen helfen, sich von ihrer Krebsbehandlung zu erholen, die Krankheit zu verarbeiten und ins gesellschaftliche und berufliche Leben zurückzukehren. Corinna Bertels, Teamleiterin des Sozialdienstes im Klinikum Ibbenbüren, zeigt in ihrem Vortrag, welche Voraussetzungen für eine onkologische Rehabilitation erfüllt werden müssen, welche Einrichtungen für eine Rehabilitation in Frage kommen und welche Behandlungskonzepte es gibt. Zudem wird gezeigt, wie eine Rehabilitation beantragt wird und wie die Nachsorge aussehen kann.

Veranstaltungsdetails

Datum: Mittwoch, 29. November 2023

Uhrzeit: 18:00 Uhr

Ort: Audimax der Akademie für Gesundheitsberufe am Klinikum Rheine,
Frankenburgstr. 31, 48431 Rheine
(Eingang vom Langzeitparkplatz P1 an der Dutumer Str.)

Referentin: Corinna Bertels, Teamleitung des Sozialdienstes im Klinikum Ibbenbüren

Kontakt

Unternehmenskommunikation, PR und Marketing

Stiftung Mathias-Spital Rheine
Milde Stiftung des privaten Rechts
Frankenburgstraße 31
48431 Rheine

presseanfragen@mathias-stiftung.de



Folgen Sie uns auf Facebook:
@DieMathiasStiftung